



Formulario de Registro de Votantes del Estado de Utah

Elegibilidad 1

Sí No ¿Es usted ciudadano de los Estados Unidos? Si respondió "No", no complete este formulario.

Sí No ¿Tendrá usted al menos 18 años de edad en o antes del día de las elecciones?

Sí No Si marcó "no" en la pregunta anterior, ¿tiene usted 16 o 17 años y se está preregistrando para votar?
Si respondió "No" a ambas preguntas anteriores, no complete este formulario.

Nombre 2

Apellido _____ Nombre de Pila _____ Segundo Nombre _____

Nombre de nacimiento (si es diferente al anterior) _____

Dirección de Residencia 3

Dirección residencial (no se permiten apartados postales) _____ Número de unidad o apto. _____ Ciudad o municipio _____

Utah _____
Estado Código postal Condado de Utah _____

Dirección de Correo 4

Lo mismo que arriba _____ Dirección postal o apartado postal _____ Número de unidad o apto. _____

_____ Ciudad o pueblo _____ Estado _____ Código postal _____

Identificación 5

Fecha de nacimiento:

MM	DD	AAAA
----	----	------

 Tengo una licencia de conducir o una tarjeta de identificación válida de Utah. Escriba ese número aquí: _____

No tengo una licencia de conducir ni una tarjeta de identificación válida de Utah. Escriba los últimos cuatro dígitos de su número de Seguro Social aquí: _____

No tengo una licencia de conducir válida de UT, ni una tarjeta de identificación válida de UT ni un número de seguro social.

_____ Lugar de nacimiento (estado o país) _____ Lugar de naturalización (si aplica) _____ Fecha de naturalización (si aplica) _____

Afiliación a un Partido Político 6

Me gustaría afiliarme al siguiente partido político: Partido de la Constitución Partido Demócrata Partido de Avanzada Partido Verde Partido Independiente Americano Partido Libertario Partido No Etiquetas Partido Republicano

Otro: _____ (especificar aquí) No afiliado (sin preferencia partidista)

Información Adicional 7

() _____ Número de teléfono con código de área (opcional-solo para uso oficial) _____ Dirección de correo electrónico (opcional-solo para uso oficial) _____

¿Da su consentimiento para recibir comunicaciones sobre el estado de su boleta y otras comunicaciones oficiales, por mensaje de texto, al número de teléfono que proporcionó anteriormente? Sí No Soy un votante con una discapacidad Me gustaría ser trabajador electoral

Indique a continuación cómo desea votar en las próximas elecciones:

Envíeme una boleta por correo. Quiero votar por correo. Soy un votante que reside fuera de los EE. UU.

No me envíen la boleta por correo. Votaré en persona. Soy un votante militar activo o cónyuge/dependiente de uno

Si marcó alguna de las casillas anteriores, marque si desea recibir su boleta en el correo electrónico proporcionado anteriormente.

¿Actualizar un Registro Existente? 8

Me he registrado previamente para votar _____ Dirección residencial anterior _____ Número de unidad o apto. _____

Nunca me he registrado para votar (omite esta sección) _____ Ciudad o municipio _____ Estado _____ Código postal _____

Información de Privacidad 9

Los registros de inscripción de votantes contienen información que es pública, como su nombre y dirección, información que está disponible solo para entidades gubernamentales y información que está disponible solo para ciertos terceros, de acuerdo con la ley. Su número de licencia de conducir, número de tarjeta de identificación, número de seguro social, dirección de correo electrónico y fecha completa de nacimiento solo están disponibles para entidades gubernamentales. Su año de nacimiento está disponible para partidos políticos, candidatos a cargos públicos, ciertos terceros, y sus contratistas, empleados y voluntarios, de acuerdo con la ley. Usted puede solicitar que su información de identificación en los registros de inscripción de votantes no se divulgue a ninguna persona que no sea entidad gubernamental, un partido político, un candidato a cargo público o sus contratistas, empleados y voluntarios, indicando aquí:

Sí, solicito que toda la información de mis registros de inscripción de votantes se oculte a todas las personas que no sean entidades gubernamentales, partidos políticos, candidatos a cargos públicos y sus contratistas, empleados y voluntarios.

Para obtener información sobre cómo solicitar protección adicional de la privacidad y conocer las circunstancias específicas en las que se puede retener el registro de un votante de los grupos enumerados anteriormente, consulte el reverso de este formulario.

Declaración del Votante 10

Lea y Firme a Continuación

Declaración del Votante: Juro (o afirmo), sujeto a las sanciones legales por declaraciones falsas, que la información contenida en este formulario es verdadera y que soy ciudadano de los Estados Unidos y residente del Estado de Utah, con domicilio en la dirección antes mencionada. A menos que haya indicado anteriormente que me estoy preinscribiendo para votar en una elección posterior, tendré al menos 18 años de edad y habré residido en Utah durante los 30 días inmediatamente anteriores a la elección. No soy un delincuente convicto que se encuentre actualmente encarcelado por la comisión de un delito grave.

Declaración jurada de ciudadanía: Por la presente juro y afirmo, bajo las sanciones por fraude electoral establecidas a continuación en la Sección 20A-2-401 del Código de Utah, que soy ciudadano y que, según mi leal saber y entender, la información anterior es verdadera y correcta.

Firma

Fecha actual

Información sobre este registro

También puede registrarse para votar o actualizar su inscripción en línea en www.voter.utah.gov

¿Cómo entrego este formulario?

Puede enviar este formulario por correo postal, entregarlo en persona o escanearlo y enviarlo por correo electrónico a la oficina del secretario de su condado. Puede obtener la información de contacto de su secretario en www.vote.utah.gov o llamando a la Oficina del Vicegobernador de Utah.

También puede enviar su inscripción por correo a:

Office of the Utah Lieutenant Governor
Elections Division
P.O. Box 142325
Salt Lake City, UT 84114

¿Soy elegible para registrarme para votar?

Usted es elegible para registrarse para votar si:

- Es ciudadano de los Estados Unidos.
- Haber residido en Utah durante al menos 30 días, inmediatamente antes de las próximas elecciones.
- Tener al menos 18 años de edad en o antes de la fecha de la próxima elección general.*
- Si tiene 16 o 17 años de edad, puede preinscribirse para votar.

**Un votante que tiene 17 años de edad es elegible para participar en una Elección Primaria si cumplirá 18 años de edad en o antes de la fecha de la próxima Elección General.*

¿Cuándo es la fecha límite para el registro de votantes?

Este formulario de registro debe recibirse en la oficina del secretario de su condado al menos 11 días antes de la elección. Si no se recibe este formulario antes de la fecha límite, puede registrarse para votar en un centro de votación votando con una boleta provisional y presentando dos documentos de identificación. Puede encontrar una lista de los documentos de identificación aceptables en www.vote.utah.gov.

¿Cómo sabré si mi registro fue procesado?

La oficina del secretario de su condado le enviará una tarjeta oficial de información para votantes por correo dentro de los 30 días posteriores al procesamiento de su formulario de registro de votante. También puede consultar el estado de su registro de votante visitando www.vote.utah.gov.

¿Necesitaré identificación para votar?

Sí, deberá presentar una identificación si vota en persona. Si se registra para votar por primera vez y vota por correo, también deberá proporcionar cierta información para que su boleta sea aceptada. Para más información, comuníquese con el secretario de su condado. Puede encontrar una lista de las formas de identificación aceptables en www.vote.utah.gov.

¿Recibiré una boleta por correo?

Si la oficina del secretario de su condado recibe este formulario al menos 11 días antes de las elecciones y usted optó por recibir su papeleta por correo, se la enviarán por correo. Si no puede enviar su registro al menos 11 días antes de una elección, deberá votar en un centro de votación en persona.

Puede encontrar un centro de votación cercano en www.vote.utah.gov.

¿Puedo registrarme para votar si he sido arrestado o condenado por un delito?

Puede registrarse para votar si:

- Se les concede la libertad condicional;
- Están en libertad condicional por un delito menor o un delito grave;
- Es un detenido en espera de juicio;
- Actualmente se encuentra en la cárcel cumpliendo una pena de prisión debido a una condena por un delito menor que no está relacionado con la ley electoral; o
- Ya no está cumpliendo una pena de prisión debido a una condena por delito grave o menor.

¿Es confidencial la información del inscripción de votantes?

Los registros de inscripción de votantes se consideran registros públicos según el Código de Utah 63G-2-301(1)(l). Una lista de votantes está disponible al público bajo solicitud, según el Código de Utah 63G-2-201. Sin embargo, la ley de Utah otorga protecciones a los votantes que desean que su información no sea pública. La "Sección 9" del Formulario de Inscripción de Votantes permite que un votante puede proteger su información de ciertas partes, mientras que la sección a continuación (titulada "¿Cómo solicito protección adicional de la privacidad?") describe las protecciones adicionales de privacidad que son disponibles para ciertas personas. Algunos datos se mantienen confidenciales y nunca se proporcionan a ningún solicitante: su número de Seguro Social, su número de licencia de conducir o número de identificación de UT, su dirección de correo electrónico, su número de teléfono, su fecha de nacimiento completa y su firma. Para obtener más información sobre la privacidad de los votantes, visite vote.utah.gov/voter-privacy-information/ o escanea el código QR a la derecha.



Aviso de privacidad

¿Cómo solicito protección adicional de la privacidad?

Además de las protecciones descritas en la "Sección 9" del Formulario de Registro de Votante, puede solicitar que la información de identificación en sus registros de votante se oculte a todos los partidos políticos, candidatos a cargos públicos y sus contratistas, empleados y voluntarios. Mediante la presentación de un formulario de confidencialidad, junto con de retención y cualquier verificación requerida, con este formulario de registro, o a la Oficina del Vicegobernador de Utah o del secretario del condado.

¿Quién puede presentar un formulario de solicitud de retención?

- Una persona que es víctima, o es probable que sea víctima, de violencia doméstica o depareja.
- Agentes del orden público
- Personas protegidas por órdenes de protección o amparo
- Miembros de las fuerzas armadas
- Personajes públicos que tienen un mayor riesgo de seguridad debido a su estatus de celebridad o posición prominente (no incluye funcionarios electos)
- Una persona que reside con una persona descrita en los puntos anteriores.

Puede obtener un formulario de solicitud de confidencialidad en la oficina del secretario de su condado o en la Oficina del Vicegobernador de Utah, o puede descargar el formulario en línea en www.vote.utah.gov.

¿Cómo voto si soy residente de Utah pero vivo fuera del estado en el momento de una elección?

Si reside en Utah y presta servicio militar activo o si reside fuera de EE. UU., complete la "Sección 8" del Formulario de Registro de Votante para poder recibir su boleta por fax o correo electrónico. Si reside en Utah y prefiere no recibir su boleta en su domicilio principal, complete la "Sección 4" del formulario con una dirección postal precisa. Esto le permitirá recibir su boleta por correo en una dirección distinta de su domicilio principal.

¿A quién debo contactar si tengo más preguntas?

Comuníquese con la oficina del secretario de su condado. Puede obtener su información de contacto en www.vote.utah.gov.

También puede comunicarse con la Oficina del Vicegobernador de Utah:

Teléfono: (801) 538-1041

Correo electrónico: election@utah.gov

Sitio web: www.vote.utah.gov



Guardar un sello

¡Regístrate en línea!